

Antrag zur Ortsbeiratssitzung am 18. September 2019

Sperrmüllbuchten

Der Ortsbeirat bittet die Verwaltung, mit den Eigentümern der Gebäude zwischen Richard-Wagner-Straße, Moltkestraße und Corneliusstraße sowie mit den Eigentümern der Mehrfamilienhäuser mit ungerader Hausnummer entlang der Woynastraße Kontakt aufzunehmen und auf die Einrichtung von Sperrmüllbuchten auf deren Grundstücken hinzuwirken, damit künftig nicht mehr so viel nicht angemeldeter Sperrmüll auf den Gehsteigen abgestellt wird.

Die Begründung erfolgt mündlich.

Mainz, 09.09.2019
Für die CDU-Fraktion
Karsten Lange